
1. FC Kaiserslautern
Beitrag von „olymp69“ vom 14. Februar 2024, 12:00

Zitat von Karbbfm 

Wieso sind die nicht auf Rehagel gekommen?

Weil der nicht so jung und frisch isst, wie Friedhelm! 

Aber Dieter Bohlen feierte auch erst seinen 70en Geburi und hätte dem Inzuchtberg sicher noch
1 Stück weit mehr zu funkelndem Glanz verhelfen können.
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